

市政への提言

(平成20年10月8日から10月27日受付分)

提言・意見	所管課等	対応状況
<p>67. 柏木東公園は、子どもがたくさん遊びに来る公園ですが、他の公園と違って、大小さまざまな石がゴロゴロあって転んだりして冷や冷やしてみています。また、園内に小さい山がありますが、そこに大きい石が埋まっています、小学生等が面白がって石を掘り出して遊んだりするせいか、石が前より増えたようです。何か石がたくさんある理由があるのでしょうか。子どもには危険なので、石を撤去してもらえないのでしょうか。</p>	<p>都市計画課</p>	<p>柏木東公園の現場を調査し、公園維持管理協力員と協議して、子どもが遊んでも危なくないように、現在、石の発生源となっている築山を撤去すると共に、公園内に散在している石を収集し処分しているところです。</p>
<p>68. 雑誌回収ですが、市役所に入る時に、西側と北側に入口がありそれぞれから入ってくると流れが悪いようです。例えば、西側は入口専用、北側は出口専用と決めて表示し、誘導するようにしてほしいと思います。</p>	<p>生活環境課</p>	<p>資源物拠点回収に御協力いただきお礼申し上げます。</p> <p>資源物拠点回収時の交通整理等は、地元の環境衛生組合連合会のボランティアで行っていただいておりますが、特に市役所では搬入車両が多いためご迷惑をおかけしています。</p> <p>市役所での搬入経路については、随時、市報等で西側（農協側）から入って北側（図書館側）から出るようお願いしているところですが、今後は、誘導看板を設置するなど、なお一層徹底してまいりたいと思います。また、事故防止のためにも、交通整理員の誘導に従っていただくようお願いいたします。</p>
<p>69. 保育園についてですが、親が実際働いていないのに子どもが保育園に入園している人がいるようです。仕事をしようかと思っているのに、預けられないという人がたくさんい</p>	<p>児童家庭課</p>	<p>保育所入所については、天童市保育の実施に関する事務取扱要綱に基づき、厳正な審査の上、保育所入所児を選考しています。児童の保護者がパート勤務等常勤でない場合は、勤務先の事業主からの就労証明書を、自営業者である場合は、</p>

市政への提言

(平成20年10月8日から10月27日受付分)

提言・意見	所管課等	対応状況
<p>ます。働いているかというチェックをもっと厳しくして、保育園への入園のチャンスを平等にしてください。</p>		<p>地区の民生児童委員からの就労調査意見書を、また、常勤の場合は、源泉徴収票を提出していただき、勤務状況等を把握し、審査の資料としています。</p> <p>上記のように、保育所入所については、厳正な審査の上、保育所入所児を選考していますが、なお、審査をより公正に行っていきたいと考えています。</p>